

	178. Vollversammlung der AK Wien vom 09.11.2022
Komintern	
Antrag Nr. R01	<i>Solidarität mit den revolutionären Frauen, den streikenden Arbeiter:innen und den progressiven Kräften im Iran</i>
Annahme	Ausschuss Arbeit und Arbeitsmarkt

Der Resolution ist vollinhaltlich zuzustimmen. Der im Iran stattfindende Aufstand gegen das repressive Regime, insbesondere gegen die Unterdrückung der Frauen, hat auch in Österreich starke Signalwirkung. Die AK Wien erklärt sich klar solidarisch mit allen fortschrittlichen und um innere Selbstbestimmung und außenpolitische Souveränität ringenden Kräften im Iran.